



Resolución sobre un homenaje póstumo a un hombre invaluable, Sebastián Piñera

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI), se une con profundo sentimiento al recuerdo del fallecimiento hace un poco más de dos meses de Sebastián Piñera, ex presidente de Chile y amigo cercano.

La partida de Sebastián Piñera dejó un vacío inmenso en la política chilena y en la comunidad internacional.

Su liderazgo ejemplar, su compromiso con la democracia y su incansable lucha por la justicia social lo convirtieron en un referente inigualable.

Recordamos con cariño los momentos compartidos con Sebastián Piñera, su cercanía, su sabiduría y su compromiso con los valores que defendemos. Su legado perdurará como un faro de esperanza y guía para las generaciones presentes y futuras.

En este momento de recuerdo y reflexión, la IDC-CDI, expresa sus más sinceras condolencias a la familia, amigos y al pueblo chileno. Que encuentren consuelo en el legado de dignidad y liderazgo que Sebastián Piñera dejó como legado para las generaciones futuras.

Le recordaremos no solo como un líder político excepcional, sino como un amigo leal y un ser humano ejemplar. Su ausencia se siente profundamente, pero su espíritu perdurará en nuestras acciones y en nuestros corazones.

Con su partida, el mundo perdió a un líder excepcional que dedicó su vida a servir a su país y a la causa de la democracia. Sebastián Piñera, dejó una marca indeleble en la historia de Chile, guiando a su nación con sabiduría y visión durante dos períodos presidenciales. Su compromiso con la democracia y el progreso social lo convirtió en un referente no solo en Chile, sino en toda América Latina y el mundo.

La IDC-CDI rinde homenaje a la memoria de Sebastián Piñera, y reafirma su compromiso con los ideales de libertad, justicia y solidaridad que él defendió con pasión.

Que su ejemplo nos inspire a seguir trabajando por un mundo más justo y democrático para todos.

¡Descansa en paz, Sebastián Piñera!

Reunión de la Asamblea General – Marrakech 13.04.24